

## Gastfamilien gesucht!

Besuch der mexikanischen Gastschüler vom Colegio Alexander von Humboldt, Lomas Verdes, Mexiko-Stadt

25.10.2019

Liebe Schülerinnen und Schüler der Klassen 10 & 11, liebe Eltern,

auch im nächsten Jahr werden wir wieder für zwei Wochen Besuch von ca. 15 Jugendlichen und ihren Begleitlehrkräften, von unserer langjährigen Partnerschule aus Mexiko-Stadt, erhalten. Unsere Gäste bleiben voraussichtlich von **Sonntag, den 14.06.2020** bis **Sonntag, den 28.06.2020** in Frankenberg, um anschließend noch eine Woche in Berlin zu verbringen.

Das Colegio Alexander von Humboldt in Mexiko-Stadt ist eine anerkannte Auslandsschule und Begegnungsschule, d.h. Schüler können dort sowohl den einheimischen Schulabschluss (bachillerato), als auch das Abitur erreichen. Der weitaus größte Teil der Schüler sind Mexikaner. Neben Spanisch ist allerdings auch Deutsch eine der Unterrichtssprachen. Wie man sich vielleicht vorstellen kann, ist es nicht ganz einfach lateinamerikanische Schüler für die deutsche Sprache zu begeistern. Die meisten Schüler besuchen die deutsche Schule hauptsächlich, weil sie einen guten Ruf und einen hohen akademischen Standard aufweist. Deutsch ist aber für die meisten Schüler das schwierigste Fach, nicht zuletzt, weil nur noch wenige Schüler deutschsprachige Eltern oder Großeltern haben. In diesem Kontext kommt dem Austausch eine wichtige Rolle zu, da er für die meisten Schüler die erste und oft einzige Gelegenheit ist, Deutschland kennen zu lernen. Er dient somit auch dazu, die Verständigung zwischen Deutschen und Mexikanern zu verbessern, die Wertvorstellungen der anderen Kultur kennen zu lernen und sich damit auseinanderzusetzen.

Für die Dauer ihres Aufenthaltes haben die mexikanischen Schüler einige Ausflüge, u.a. nach Berlin, geplant (Die Organisation und die Kosten übernehmen die mexikanischen Gastschüler selbst). Für ihre Zeit in Frankenberg haben wir weitere gemeinsame Aktivitäten angedacht, z.B. kleinere Exkursionen, eine Fahrt zum Edersee und nach Köln und Sport- und Spielenachmittage.

In den letzten Jahren haben wir das Miteinander mit den Gruppen aus Mexiko als lohnende kulturelle und sprachliche Bereicherung empfunden und würden uns freuen, wenn ihr/Sie mit der Familie daran teilnehmt/teilnehmen. Ein Gegenbesuch für die deutschen Schüler ist im kommenden Schuljahr möglich, aufgrund der politischen Situation in Mexiko aber zurzeit nicht fest eingeplant. Momentan geht es daher um die Bereitschaft, Gastschüler aus Mexiko aufzunehmen.

Anstehende Fragen und weitere Details über den Besuch werden es auf einem Elternabend kurz vor Ankunft der Gastschüler/Innen geklärt. Den Termin geben wir noch bekannt. Mit dringenden Fragen zum Austausch können Sie sich an Frau Kraiker (marlene.kraiker@web.de) oder Herr Weinfortner (weinfortner90@yahoo.de) wenden.

Für eine verbindliche Anmeldung muss der nachfolgende **Bewerbungsbogen mit ausgefülltem Steckbrief bis spätestens zum 15.11.2019** in das Fach von Frau Kraiker oder Herrn Weinfortner im Lehrerzimmer abgegeben werden.

Herzliche Grüße

Die Fachschaft Spanisch